



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend dem Servicegedanken für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Aschersleben

Unbeleuchteter und alkoholisierter Fahrer eines elektrischen Krankenfahrstuhls auf dem Gehweg festgestellt

Am Freitagmorgen wurde in Aschersleben, auf der Steinbrücke, ein unbeleuchteter und mit zwei Personen besetzter elektrisch betriebener Krankenfahrstuhl auf dem Gehweg fahrend festgestellt. Beim Erblicken des Polizeieinsatzfahrzeugs stieg eine männliche Person eilig von dem Fahrzeug ab und flüchtete zu Fuß. Augenscheinlich hatte diese Person zuvor auf dem Schoß des Fahrzeugführers gesessen.

Der Beschuldigte, der als Fahrzeugführer des Krankenfahrstuhls identifiziert wurde, stand unter Alkoholeinfluss und hielt eine gefüllte und bereits angebrochene Bierflasche in der Hand. Ein freiwillig durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von 1,93 Promille. Aufgrund des hohen Alkoholgehalts wurde eine Blutprobenentnahme angeordnet, welche in der Polizeidienststelle in Bernburg durchgeführt wurde. Der Beschuldigte kooperierte freiwillig bei der Entnahme der Blutprobe.

Das elektrische Fahrzeug war nicht haftpflichtversichert, was den Einsatz auf öffentlichen Straßen unzulässig macht. Die Nutzung des Krankenfahrstuhls wurde dem Beschuldigten daher untersagt.

Auf Befragen verweigerte der Beschuldigte jegliche Angaben zu der Person, die sich vor dem Eintreffen der Polizei von der Szene entfernt hatte.

Der Beschuldigte wird nun wegen des Verdachts der Trunkenheit im Verkehr und des Fahrens ohne erforderliche Versicherung angezeigt. Die weiteren Ermittlungen in diesem Fall dauern an.

Verkehrskontrolle wegen Trunkenheit am Steuer

Am frühen Freitagmorgen befuhren Beamte in ihrer Streifen­tätigkeit die Ilberstedter Straße in Bernburg in Richtung Krumholzallee. Dabei wurde ein PKW Daimler beobachtet, der in der Ilberstedter Straße in Richtung B71 unterwegs war. Aufgrund des Verdachts auf eine mögliche Trunkenheitsfahrt entschieden sich die Beamten, den Fahrer einer Verkehrskontrolle zu unterziehen.

Die Streifenwagenbesatzung wendete ihren Funkstreifenwagen, um den Betroffenen anzuhalten und zu kontrollieren. Der PKW konnte schließlich in der Breiten Straße, Ecke Seegasse angehalten werden. Bei der Kontrolle des Fahrers wurde Alkoholgeruch in der Atemluft festgestellt, woraufhin ein freiwilliger Atemalkoholtest durchgeführt wurde.

Das Ergebnis des Atemalkoholtests ergab um 01:36 Uhr einen Vorwert von 0,94 Promille. Daraufhin wurde dem Betroffenen der Tatvorwurf gemäß §24a StVG (Straßenverkehrsgesetz) eröffnet und er wurde entsprechend belehrt. Die Beamten veranlassten die Verbringung des Fahrers zum Polizeirevier Salzlandkreis zwecks weiterer Maßnahmen.

Im Polizeirevier wurde eine beweissichere Atemalkoholmessung durchgeführt, welche ein Ergebnis von 0,86 Promille (0,43 mg/l) ergab. Nach Abschluss der polizeilichen Maßnahme wurde der Betroffene aus der Gewahrsamnahme entlassen.

Der Fahrer des PKW Daimler wird sich nun wegen Trunkenheit im Straßenverkehr gemäß den entsprechenden gesetzlichen Bestimmungen verantworten müssen.

Die Polizei warnt eindringlich davor, unter Alkoholeinfluss am Steuer zu sitzen, da dies eine erhebliche Gefahr für die Verkehrssicherheit darstellt und strafrechtliche Konsequenzen nach sich zieht.

Plötzky

Unfall mit Personenschaden

Am heutigen Morgen wurde der Polizei ein Verkehrsunfall auf der B246a in Richtung Plötzky gemeldet. Nachdem die Einsatzkräfte vor Ort eintrafen, wurde die Unfallbeteiligte (50) angetroffen. Sie gab an, Schmerzen am Hinterkopf und am linken Knöchel zu haben. Umgehend wurde sie durch den am Unfallort anwesenden Rettungsdienst medizinisch versorgt und anschließend zur weiteren Behandlung in das AMEOS Klinikum Schönebeck gebracht.

Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen befuhr sie die B246a in Richtung Plötzky, als sie im Kurvenbereich die Kontrolle über ihr Fahrzeug verlor. Die genaue Ursache für den Kontrollverlust ist derzeit noch unbekannt. Infolgedessen kollidierte sie sowohl mit einem Baum als auch mit einem Leitpfosten, bevor sie am rechten Fahrbahnrand im Bereich des Grünstreifens zum Stillstand kam.

Eine Untersuchung auf Alkohol- oder Drogenkonsum ergab keine Anhaltspunkte für eine derartige Beeinträchtigung. Es entstand Sachschaden am Fahrzeug sowie an dem betroffenen Baum und Leitpfosten. Die Unfallstelle wurde fotografisch dokumentiert. Zudem wurde im Bereich des Grünstreifens Öl festgestellt, weshalb dieser Bereich entsprechend markiert und die Ölwehr benachrichtigt wurde.

Zur Bergung des Fahrzeugs musste die B246a zeitweise gesperrt werden. Die genauen Umstände des Unfalls werden derzeit von den zuständigen Behörden weiter untersucht.

(koma)

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de